

L'aspirine réduit la mortalité chez les patients atteints d'un cancer du côlon

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-06-20 17:30:01 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude norvégienne, le traitement par l'aspirine a réduit la mortalité après l'établissement du diagnostic de 15 à 25 %.

Pour arriver à ce résultat, des chercheurs de l'Université d'Oslo ont analysé les données provenant de 23 000 patients atteints d'un cancer du côlon. Parmi eux, 6 102 (26,3 %) ont été traités par de l'aspirine suite au diagnostic. La durée moyenne de suivi était de trois ans.

Dans le groupe de l'aspirine, 32,9 % des participants sont décédés, 19 % de ces décès étaient directement liés au cancer. En revanche, ce sont 42,3 % des participants du groupe témoin qui sont décédés. Ils n'avaient pas reçu d'aspirine. Parmi ces décès, 31,5 % étaient directement liés au cancer.

L'utilisation d'aspirine après l'établissement du diagnostic de cancer colorectal a par conséquent présenté une corrélation avec une amélioration de la survie globale et de la survie spécifique au cancer, ont conclu les scientifiques. Ce constat est intéressant du point de vue du rapport coûts/bénéfices et dans le cadre du débat sur l'aspirine comme moyen de prévenir le cancer, car l'aspirine est peu onéreuse, mais aussi parce que le risque de rechute est significativement plus élevé que le risque d'apparition initiale du cancer, a déclaré l'auteur de l'étude Kjetil Tasken.